

# 日本橋三越本店で大隅フェアを開催いたしました

平成29年3月30日 大隅地域振興局

おおすみ水産振興協議会では、3月15日から20日の6日間、東京の日本橋三越本店で「第17回 鹿児島展 大隅半島特集」と「おおすみ旬鮮市」からなる「大隅フェア」を開催しました。

三越7階催事場の「大隅半島特集」には、大隅の食品関係業者11社が参加し、多くの大隅特産品と多くのお客さんと賑わいました。

また、会場には大隅の観光ブースも開設され、大隅地域振興局長や南大隅町長などのトップセールスも行われました。

一方、地下食品フロアでは、「おおすみ旬鮮市」と銘打った「大隅のさかな」PR販売が行われました。大隅から航空便で送られた朝獲れの新鮮な魚が販売され、都内では馴染みのない魚も見られるとあって好評を博しました。また、鹿児島湾の3兄弟として養殖のブリ、カンパチ、ヒラマサの販売を行い、3兄弟セット販売や大隅尽くし刺身セットなどが人気でした。

終盤の土日には、垂水高校生による「かごしまフィッシュガール」の大型カンパチ（海の桜勘）解体ショーが開催され、女子高生の包丁捌きと巧みなトークで大盛況でした。

「かごしまフィッシュガール」は鹿児島県内でもデビューする予定なので、乞うご期待です！

